

情報かわら版

川崎市立小学校情報教育研究会
会長 中田 浩彰(有馬小学校)

平成25年5月 第1号
担当 下小田中小学校 鈴木 聡

「川崎市立小学校情報教育研究会総会」を開催しました

平成25年5月8日(水)、川崎市立中原小学校にて、川崎市立小学校情報教育研究会総会を開催しました。研究会会長には、有馬小学校の中田浩彰校長先生が就任され、新たなスタートを切りました。

本年度の研究テーマは「自ら学ぶ力と豊かな心を育てる情報教育をめざして ～情報活用能力を育てる授業デザイン～」です。映像・放送・図書・ICTといった情報メディアを活用して情報活用能力を育てていくための授業づくりについて、7月3日と11月20日の2回の授業研究会で発表していきたいと考えています。ぜひ、足をお運び下さい。



講演

「情報活用能力を育てる授業デザイン」

目白大学社会学部教授
教育研究所所長 原 克彦 先生



機器が導入されただけで子どもの学力が伸びるわけではなく、先生の授業力が相まっていかないといけない。教育の情報化の三本柱「情報教育」「教科指導におけるICT活用」「校務の情報化」を進めていくことが大切である。中でも、教科指導におけるICT活用は、先生がICTを活用できることだけではなく、子どもがICTを活用する場面を授業の中に取り入れられるように授業をデザインしていくことが大切であることなど、お話を頂きました。

そして、後半では子ども達を取り囲む情報機器の現状にふれ、「便利」な機器を「安全」に使うための情報モラル教育のあり方について教えて下さいました。携帯電話やゲーム機が具体的にどのような情報にアクセスできるのか、それを安全に活用するにはどうすれば良いのか、そのために家庭や地域とどのような連携をしていけば良いのかなど、身近な問題についても取り上げて下さいました。

情報主任会
図書主任会
のお知らせ

6月5日(水) 15:30～ 中原小学校

情報主任会では、情報交換やお悩みの相談のほか、情報主任の仕事のノウハウやICT機器の活用、ホームページの更新についての相談会を開催します。図書主任会では、読書感想文コンクール募集要項と学校図書館の運営についてお伝えするほか、中原図書館の館長さんに新しくなった中原図書館のお話を伺います。皆さんのお役に立てるような主任会にしたいと考えています。